

## Monreal anuncia discusión a las reformas energética y al aspecto ferroviario para la próxima semana



El coordinador de Morena en el Senado, [Ricardo Monreal](#) informó que la próxima semana se discutirán las **reformas energética y al aspecto ferroviario**.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política, dijo que a cuatro días de la toma de protesta de la próxima presidenta, [Claudia Sheinbaum](#) se están preparando en San Lázaro para esa ceremonia.

“

“Y la próxima semana será la primera semana del nuevo gobierno, vamos a continuar con las reformas Constitucionales, en este caso corresponderá el turno a la Reforma Energética y a la relativa al aspecto ferroviario en el uso del tren de pasajeros”, informó a través de un video en redes sociales.

Seguramente, dijo, también la presidenta **enviará un paquete de iniciativas** “y vamos a estar esperando qué decisión toma para su envío a la Cámara de origen, sea la nuestra o el Senado de la República”.

[Monreal anuncia discusión a las reformas energética y al aspecto ferroviario para la próxima semana \(msn.com\)](#)